



Parlement jurassien  
Groupe parlementaire PDC-JDC

Motion interne

No 129

### Pour une meilleure diffusion en ligne des séances du Parlement

Les séances du Parlement jurassien font l'objet d'une retransmission en direct sur les ondes de la radio (RFJ) pour ce qui est des questions orales et d'une diffusion de l'intégralité de la séance sur le site internet de la même radio.

Cette diffusion en streaming sur le site de RFJ fait souvent l'objet de critique car la qualité n'est pas toujours très bonne voir tout simplement cela ne fonctionne pas.

Il est sans nul doute possible d'améliorer la situation vu les nouvelles technologies et du même coup, repenser le concept de diffusion. Par exemple en archivant les séances pour des consultations ultérieures. En effet, la majeure partie de la population travaille durant les heures de diffusion de nos séances et n'a donc pas accès à l'essentiel de nos débats.

Vu ce qui précède, nous demandons au parlement :

- D'acquérir les logiciels et le matériel nécessaires pour diffuser en ligne les vidéos des séances du Parlement et ce, par le biais du site internet du canton.
- D'archiver et rendre possible des consultations ultérieures de ces séances.
- De rendre les diffusions en direct accessibles à tout média intéressé pour une diffusion au travers de leur propre site internet.

Delémont, le 21 juin 2017

Raoul Jaeggi